



Preguntas Frecuentes de KSD sobre Clima Inclemente para Padres y Cuidadores

¿Por qué KSD sigue a las Escuelas Públicas de Olathe (OPS) para los retrasos o cierres relacionados con el clima?

KSD sigue a las Escuelas Públicas de Olathe porque estamos ubicados en Olathe, y la mayoría de los distritos escolares vecinos toman decisiones similares. Esto ayuda a garantizar la consistencia y seguridad de los estudiantes, las familias y el personal en toda el área.

¿Cuál es la cantidad de nieve o la temperatura necesaria para que se cancelen las clases en KSD?

El retraso o la cancelación de las clases depende de la decisión tomada por las Escuelas Públicas de Olathe (OPS) y la Administración de KSD. Se consideran diversos factores, incluyendo la temperatura, precipitación, velocidad del viento, sensación térmica y las condiciones de las carreteras y aceras. A veces los anuncios se hacen la noche anterior, y otras veces temprano en la mañana. Por favor, manténgase alerta a las notificaciones de KSD para tener la información más actualizada.

¿Empezarán las clases más tarde o cerrarán más temprano si el clima empeora durante el día?

KSD puede implementar un inicio retrasado o una salida temprana dependiendo de las condiciones climáticas. Las notificaciones se enviarán por correo electrónico, mensaje de texto y a través de nuestro sitio web.

¿Cómo se me notificará de un cierre escolar, inicio retrasado o salida temprana?

Se le notificará sobre retrasos o cierres escolares a través de correo electrónico, mensajes de texto, el sitio web y las redes sociales de KSD, así como las estaciones de noticias locales en el área de Kansas City.

¿Se llevarán a cabo los programas extracurriculares o actividades externas durante el clima inclemente?

Las actividades pueden ser canceladas o reprogramadas. Las actualizaciones se comunicarán a través de los mismos canales utilizados para los cierres escolares.

Si mi hijo ya está en la escuela y el clima se vuelve severo, ¿cómo se manejará la recogida temprana?

Se contactará a los padres o a las personas en las listas de emergencia para que puedan recoger a su hijo. La seguridad es nuestra máxima prioridad, así que, de ser posible, por favor haga los arreglos con anticipación.

¿Se seguirán proporcionando comidas si la escuela está cerrada o retrasada?

No se proporcionarán comidas durante los cierres, excepto para aquellos que residen en el dormitorio. Durante los inicios retrasados, no se servirá desayuno.

¿Qué sucede con el transporte de los estudiantes que dependen de autobuses de otros distritos?

Si su distrito escolar de origen está cerrado, los autobuses no operarán.

¿Cómo afectan los cierres por clima a la asistencia o a los días de recuperación?

Los días perdidos debido al clima inclemente pueden agregarse al final del año escolar o manejarse de acuerdo con el calendario de KSD y las pautas estatales.

¿Cómo se toman las decisiones sobre cierres o retrasos escolares y quién las determina?

La administración de KSD toma decisiones sobre retrasos o cierres basándose en informes meteorológicos, preocupaciones de seguridad y la orientación de las Escuelas Públicas de Olathe. Seguimos los procedimientos de OPS para mantener seguros a todos los estudiantes y al personal.

Si KSD está en sesión y las condiciones climáticas empeoran, ¿se permitirá la salida temprana de los estudiantes?

Si la escuela está en sesión cuando se presentan condiciones climáticas adversas, se mantendrá la hora de salida regular en lugar de permitir la salida temprana. Los administradores del distrito consideran factores de seguridad como el transporte (especialmente para los estudiantes que viajan en autobús o son llevados y recogidos), la falta de supervisión en casa debido a una salida no programada, y el riesgo de enviar a los niños fuera de un entorno escolar protegido hacia condiciones climáticas peligrosas.

¿Permanecerán los estudiantes de los dormitorios en el campus durante el clima inclemente si KSD está cerrado?

Sí. Los estudiantes de los dormitorios permanecerán en el campus según lo programado, y se proporcionará supervisión suficiente para garantizar su seguridad y bienestar. Esto puede depender del anuncio de cierre escolar. Si los estudiantes ya están en el campus cuando ocurre el clima inclemente, se quedarán en el dormitorio y el personal brindará supervisión hasta que sea seguro para ellos salir o ser recogidos.

Si ocurre una tormenta fuerte justo antes o después del fin de semana, ¿cómo regresará mi hijo a casa?

Si ocurre una tormenta antes o después del fin de semana, KSD seguirá su cierre programado de fin de semana. Los proveedores de transporte del distrito son responsables de comunicarse directamente con los padres para organizar una recogida temprana, asegurando que los estudiantes lleguen a casa de manera segura.